

## **Tennisturnier im Ruwertal: Vier Tage rund um die Filzkugel**

**Zum 16. Mal lädt der Tennisclub Ruwertal zum Jugend-Tennisturnier nach Waldrach ein. Vom 3. bis 6. August können sich die Mädchen und Jungen beim Kampf um den gelben Ball messen.**

Waldrach. Während viele Familien die letzten Ferienwochen genießen, laufen beim Tennisclub Ruwertal (TCR) Waldrach die Vorbereitungen für das anstehende Ruwertal-Jugend-Tennisturnier auf Hochtouren. Bereits zum 16. Mal in Folge trägt der Club das Turnier in der letzten Ferienwoche in Waldrach aus.

Damit auch in diesem Jahr die Organisation gelingt, legt Jugend- und Sportwart Alois Wollscheid auch schon mal eine Nachtschicht ein. So können bereits kurz nach Meldeschluss die festgelegten Spielzeiten und -paarungen über das Online-System TORP abgefragt werden. Dabei werden - soweit möglich - sogar einige Sonderwünsche bezüglich der Spielzeiten berücksichtigt. Gespielt wird auf den Tennisplätzen des TCR in Waldrach sowie in Kasel. Dank der jahrelangen guten Nachbarschaft beider Vereine können wegen der Vielzahl der Spiele die Plätze im Nachbarort mitgenutzt werden. Auch für den Transferdienst ist gesorgt. In diesem Jahr freuen sich die Veranstalter besonders, zur Siegerehrung die amtierende Ruwer-Weinkönigin Sarah Engel begrüßen zu können.

Vom damaligen Vorstand 1996 ins Leben gerufen, wurde das Turnier von der aktuellen Vereinsleitung fortgeführt und ist heute weit über das Ruwertal hinaus bekannt. So haben allein im vergangenen Jahr Kinder und Jugendliche aus 23 Vereinen teilgenommen. Teilnahmeberechtigt sind Jungen und Mädchen der Geburtsjahrgänge 1993 und jünger der LK 08 bis LK 23. Anmeldungen sind noch bis Sonntag, 31. Juli, möglich.

Infos im Internet unter [www.tcrwaldrach.de](http://www.tcrwaldrach.de)

red